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访谈嘉宾

黄家礼炮

访谈简介

$新大陆(SZ000997)$是国内第一大和全球第四大POS机供应商,也是国内最大

的条码支付设备供应商。去年收购了拥有全国性银行卡收单业务牌照的国通星

驿100%股权,近日中国证监会审核通过其非公开发行股票申请。今天我们请到

了$新大陆(SZ000997)$的研究达人，雪球人气用户@黄家礼炮来和大家聊聊~

$新大陆(SZ000997)$主营业务电子计算机及其外部设备的制造、销售、租

赁，2016年前三季度实现营收23.36亿元,同比增长13.77%；扣除非经常性损益

后的净利润3.24亿元,同比增长37.78%。第三季度净利高增长主要系新大陆支付

收购并表和房地产业务贡献。

线下收单业务流水能带来快增长吗？消费金融业务推进是否存在什么阻碍？速来

提问~

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：新大陆(SZ000997)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 森不拉大王：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  我自己开店的，现在基本支付

宝和微信支付了，POS机基本很少用了

[答] 黄家礼炮：
是的，二维码pos不可能再火十年，所以公司去年做了历史上最大的重大资产重组和

转型！

[问] 代号幽灵：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说：新大陆此次拿17亿发展商户服务

看好吗？跟支付宝，微信公众号，美团，大众点评，58同城这类商户服务平台相比，

新大陆有什么特点？最终胜出的可能有多大?

[答] 黄家礼炮：
看好，最终的胜点在互联网金融+移动支付入口！

[问] 体育频道：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  能谈一下支付宝和微信支付对

新大陆的影响吗？据说支付宝马上推出新的支付方式，空手也能支付，对新大陆

的POS机是什么影响？POS机会淘汰吗？谢谢

[答] 黄家礼炮：
这个在正式渠道问新大陆的证代比较好，我能说的是新大陆和腾讯、阿里巴巴都有合

作！mpos客户

[问] 恐怖分子007：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说：请教下周新大陆走势如何，年报

会有高分红方案么？

[答] 黄家礼炮：
高分红我个人认为不会太高，因为胡总真的很低调，但是去年的公司营收业绩确实是

会比较惊人！
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[问] 长得帅不如跑得快：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  您预测新大陆的年报会是什么

样？较去年会大幅增加吗？线下的支付业务就是我们在门店扫二维码那个系统吗？

[答] 黄家礼炮：
去年营收是超过我原先的预计，店面应该是新大陆控股的新三板公司：新大陆翼

码（有可能业绩爆棚，那个啥），旺财产品。使用pos机属于新大陆（也是新大陆营

收之一）

[问] 尹留白：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  新大陆的确认收入方式中对发

出商品是如何界定的，它的金额都很大，请问是确认在当期收益中的应收账款中吗？

如过不是，这笔金额怎样体验成本和收入。谢谢

[答] 黄家礼炮：
财务问题我无法回答，虽然我和财务部徐总他们都很熟，但他们也不会回答你的。我

个人猜测是公司太大，营收很多笔，只发布5千万以上的重大合同，所以你经常看到一

个个亿元以上合同。新大陆很多大合同，像我公司和新大陆合作在中央采购网的小合

同就没必要公布了，但你可以通过央采搜索到，这也是我们零盾公司的AI大数据平台

分析模块之一。

[问] 田野散人-：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  新大陆的相关领域的净增对手

有哪些，新大陆有哪些优势？新大陆的目前盘子比较大，还能把它列入为成长类股票

吗？

[答] 黄家礼炮：
竞争对手百度下知道，国内几家还好，集团有和新疆一些合作，所以我去年开始大量

新疆地区项目。合适时候可能新增有一些陕西地区项目。最主要放眼国际竞争，像美

国 $霍尼韦尔(HON)$ 之前老打官司，感觉像 $思科(CSCO)$ 起诉华

为！当时我就觉得这样，所以去这家物联网龙头负责网络信息安全。习近平总书记

以“没有网络安全就没有国家安全，没有信息化就没有现代化”的清晰战略，提出了

建设网络强国的战略目标。新大陆在物联网、智慧城市安全+安防上有得天独厚优势，

比如我们零日公司，最早就是新大陆带我们进入的福建移动获取案例的。才有之后与
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华为合作，作为华为和中国移动集团安全供应商。

[问] 田野散人-：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  新大陆的相关领域的净增对手

有哪些，新大陆有哪些优势？新大陆的目前盘子比较大，还能把它列入为成长类股票

吗？

[答] 黄家礼炮：
可以说明的是，你看看新大陆的第二大股东，基金一直觉得新大陆股数盘子太小了！

[问] 把时间当成朋友：

$新大陆(SZ000997)$ 申万最新发布的深度报告，国通星驿2017年的预期净利润

为2.56亿。如果真能实现2.5亿的净利润，新大陆中线的投资机会是非常明显的。@黄

家礼炮

[答] 黄家礼炮：
理想很丰满，现实会比原先承诺的高，所以有翻倍以上增长，但是翻5倍你信吗？鉴于

国通星驿也是我们客户，我们从公司大数据流量分析可以大致预测增长速度确实非常

快！这么说，几个业务系统经常爆棚，每年不断增加维护预算！

[问] 代号幽灵：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说：新大陆此次拿17亿发展商户服务

5

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/S/SZ000997
http://xueqiu.com/n/%E9%BB%84%E5%AE%B6%E7%A4%BC%E7%82%AE
http://xueqiu.com/S/SZ000997
http://xueqiu.com/n/%E9%BB%84%E5%AE%B6%E7%A4%BC%E7%82%AE
http://xueqiu.com/n/%E9%BB%84%E5%AE%B6%E7%A4%BC%E7%82%AE
http://xueqiu.com/S/SZ000997
http://xueqiu.com/n/%E9%BB%84%E5%AE%B6%E7%A4%BC%E7%82%AE


看好吗？跟支付宝，微信公众号，美团，大众点评，58同城这类商户服务平台相比，

新大陆有什么特点？最终胜出的可能有多大?

[答] 黄家礼炮：
回复@befunder: 之前确实撤出了 $绿盟科技(SZ300369)$ 来买15块多的

 $新大陆(SZ000997)$ 但雪球都知道我1月21块时出了换12块8的 $摩恩电

气(SZ002451)$ 我觉得每次的时间+空间节点把握要注意，不管怎样，新大陆保

障了去年没有大跌！而且我买几次：买点是2块8，入职后的6块8，第二年的15块8，

习总来访（可惜离职了，没合影）20几块，当时大致知道中办要来，60多时我离职抛

出创业（证明还是卖早了，最后70多没吃到） / /@befunder:回复@黄家礼炮 :说的我都

动心了，比我的萌萌还好嘛？

[问] 不识股：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  新大陆，新国都，证通电子那

个公司以后最有发展

[答] 黄家礼炮：
证通我了解下互联网金融的机票业务，比较一般，新国都不了解，但新大陆影响力最

大

[问] 凡思特：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  问题一，公司管理层年龄偏

大，创新动力和市场拓展能力相对其他公司可能偏弱，然后激励体制也有点，怎么看

人这方面点呢？问题二，我比较看好B端拓展机会，空间还是很大的，据你了解，公司

市场拓展的着力点是B还是C?如何错开与其他对手的竞争去抓那些相对更有机会的

点？问题三，做这个需要强大的信息化云平台能力，公司目前的软件开发能力相对一

线公司可能在用户体验和开发能力上弱，公司会有能力追上吗？谢谢炮总。

[答] 黄家礼炮：
回答问题一，首先要分清新大陆集团和上市公司关系，997CEO刘清涛。刘总年富力

强！执行力强！回来后每次给我电话都是雷厉风行，很务实的，一直把我很不错的小

兄弟看，经常给我们新离子行业机会！上市公司董秘80后更年轻！与各家基金联系很

好！回答问题二，新大陆一直是做有影响力大B，包括政府PPP项目，福建、广东、四
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川的高速公路建设。但To C业务的互联网金融可以关注：新大陆优

拉！www.daianla.cn，类似蚂蚁金服平台，比蚂蚁更接地气，额度更大更多优惠！这

个更具有想象力，就是风控和信息安全一定要做好，随着影响力加大，盈利后可能安

全业务会井喷！！

[问] 凡思特：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  问题一，公司管理层年龄偏

大，创新动力和市场拓展能力相对其他公司可能偏弱，然后激励体制也有点，怎么看

人这方面点呢？问题二，我比较看好B端拓展机会，空间还是很大的，据你了解，公司

市场拓展的着力点是B还是C?如何错开与其他对手的竞争去抓那些相对更有机会的

点？问题三，做这个需要强大的信息化云平台能力，公司目前的软件开发能力相对一

线公司可能在用户体验和开发能力上弱，公司会有能力追上吗？谢谢炮总。

[答] 黄家礼炮：
问题三，新大陆软件公司，支付公司，星驿公司。翼码公司，信息公司，在软件营收

方面业绩还是不错的！特别是去年软件公司业绩非常高！我们零日公司小小助攻了几

次！

[问] 凡思特：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  问题一，公司管理层年龄偏

大，创新动力和市场拓展能力相对其他公司可能偏弱，然后激励体制也有点，怎么看

人这方面点呢？问题二，我比较看好B端拓展机会，空间还是很大的，据你了解，公司

市场拓展的着力点是B还是C?如何错开与其他对手的竞争去抓那些相对更有机会的

点？问题三，做这个需要强大的信息化云平台能力，公司目前的软件开发能力相对一

线公司可能在用户体验和开发能力上弱，公司会有能力追上吗？谢谢炮总。

[答] 黄家礼炮：
回复@凡思特 :  你可以理解是个人淘宝店铺，我看一下后台数据大部分是美妆店、

美甲店 / /@凡思特 :回复@黄家礼炮 :谢谢了，看了优啦金融，还是2B的，是针对中小商

户的。

[问] 公子豹：
投资者一直很关心的奇虎360，最近又有新进展了。“浙江资本圈”熬了个夜，赶紧
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给大家呈上新鲜热辣的信息。

国家企业信用信息公示系统显示，2017年3月21日，核准了“三六零科技股份有限公

司”。法定代表人周鸿祎，注册资金20亿元。

看好了，时间都新鲜得很，核准日期：2017年3月21日。

变更前，名为天津奇思科技有限公司，属于有限责任公司；b >变更后，名为三六零

科技股份有限公司，属于股份有限公司。

注册资金也是大跨步，由之前的5617.6628万元，增长为200000万元，也就是b

>20亿元。

注册资金如此巨大，哪些土豪掏钱了呢？“浙江资本圈”从启信宝查询了一下，咱们

来看看数据：
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可以看出来，发起人的缴款日期是2017年2月28日。其中b >周鸿祎出资2.58亿

元，占比12.9%。

不过，由于篇幅关系，出资最多的一家并没有在上面显露出来，他是b >天津奇信志

成科技有限公司，出资额为10.36亿元，占比51.78%。

我们可以通过国家企业信用信息公示系统，很清晰的看到这点。
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奇信志成公司的基本情况，我们通过启信宝看一下：
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下面是奇信志成公司的部分股东情况：
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实际上，b >三六零科技股份有限公司的发起人一共是b >42家。下面是他们的全

部名称（注意，以下是三六零股东，不是奇信志成股东）：
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根据上证报王雪青老师的报道：在股权比例上，b >奇信志成认缴了三六零10.36亿
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元注册资本，占总股本的51.78%；b >周鸿祎个人出资2.58亿元，占比12.90%；

天津欣新盛股权投资合伙企业（有限合伙）出资8710.95万元，占比4.36%；

浙江海宁国安睿威投资合伙企业（有限合伙）出资3484.38万元，占比1.74%，该产

品的单一LP是A股公司b >中信国安；

瑞金市华融瑞泽一号投资中心（有限合伙）出资1132.42万元，占比0.57%，该产品

有b >电广传媒参股；

b >浙江永强参股的宁波博睿维森股权投资合伙企业（有限合伙）在三六零直接持

股2.62%；

b >中南文化参股的芒果文创（上海）股权投资基金合伙企业（有限合伙）直接持有

三六零1.31%股权等。

好了，关注360公司的最新进展，就先介绍到这里。更多优质原创内容，请关注微信

公众号“浙江资本圈”。

[答] 黄家礼炮：
浙江海宁国安睿威投资合伙企业（有限合伙）出资3484.38万元，占比1.74%，单

一LP是A股公司 $中信国安(SZ000839)$ 今天算我被打脸了！！！国安算游戏

股啊！

[问] 凡思特：
关于$新大陆(SZ000997)$，对@黄家礼炮  说 :  问题一，公司管理层年龄偏

大，创新动力和市场拓展能力相对其他公司可能偏弱，然后激励体制也有点，怎么看

人这方面点呢？问题二，我比较看好B端拓展机会，空间还是很大的，据你了解，公司

市场拓展的着力点是B还是C?如何错开与其他对手的竞争去抓那些相对更有机会的

点？问题三，做这个需要强大的信息化云平台能力，公司目前的软件开发能力相对一

线公司可能在用户体验和开发能力上弱，公司会有能力追上吗？谢谢炮总。

[答] 黄家礼炮：
回复@凡思特 :  为什么我们零盾需要做AI自动化交易，因为一名计算机工程师可取

代四名交易员比率。高盛1/3员工是计算机工程师9000人，还将使 IPO过程中约146个

步骤获得自动化。

摩根大通专门设立技术中心，聘用约4万名技术工作者，技术预算达90亿美元，专攻

大数据，机器人和云基础设施，期望借此找到新的收入来源，降低费用和风险。它还
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和英特尔、微软等30多家企业组成一个新的区块链联盟，以开发相关的标准和技术，

让企业更加便利使用新崛起的Ethereum区块链技术。去年，摩根大通还与区块链创业

公司Digital Asset Holdings启动了一个测试项目。该公司CEO布利斯•马斯特

斯（Blythe Masters）是摩根大通前高管。

摩根大通企业投行业务总监丹尼尔·平托（Daniel Pinto）表示：“金融科技和新

的能力对于我们所做的一切非常重要。”//@凡思特 :回复@黄家礼炮 :软件公司看和谁

比了。金融公司越来越需要 IT技术，就连高盛也有近万 IT工程师。国内，支付宝，微

信，微众银行，京东金融，他们强大的 IT能力比新大陆肯定强不少的。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

22

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E5%87%A1%E6%80%9D%E7%89%B9
http://xueqiu.com/n/%E9%BB%84%E5%AE%B6%E7%A4%BC%E7%82%AE
http://xueqiu.com/talks/item/20123082
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu



